

Le Venezuela donnera une leçon de paix lors des élections du 21 novembre



Caracas, 18 novembre (RHC) Le peuple vénézuélien donnera au monde une leçon de paix et de démocratie lors des élections régionales et municipales du 21 novembre prochain, a déclaré aujourd'hui le président Nicolas Maduro.

Au cours d'une allocution publique, le chef de l'État a réitéré l'appel à la population à se rendre massivement aux urnes comme moyen de consolider les processus de réunification nationale et de redressement économique.

Maduro a affirmé qu'une nouvelle étape de l'union profonde avec le pouvoir populaire, du gouvernement pour donner des réponses aux demandes du peuple vénézuélien, une étape de "travail, de floraison, de croissance et de solution aux problèmes" de la population, est en train de s'approcher.

Le Président du Venezuela a indiqué que la campagne électorale des candidats de la Révolution bolivarienne avait permis de mieux comprendre les problèmes des communautés et d'y apporter des solutions.

À cet égard, il a souligné que l'année 2022 sera le moment de résoudre de manière globale et complète les difficultés relatives aux services publics, qui ont été frappés par des actions de sabotage et le blocus imposé par les États-Unis.

Il a également attiré l'attention sur le fait que les partis d'opposition encouragent une campagne électorale fondée sur de fausses promesses.

Plus de 21 millions de Vénézuéliens se rendront aux urnes le 21 novembre pour élire les 23 gouverneurs et 335 maires de la nation sud-américaine, ainsi que les membres des assemblées législatives régionales et des conseils municipaux

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/277462-le-venezuela-donnera-une-lecon-de-paix-lors-des-elections-du-21-novembre>



Radio Habana Cuba